En annonçant l'élection du professeur Burns, M. Clark a rappelé que l'engagement à l'égard des droits de la personne fait partie intégrante de la politique étrangère du Canada. Soulignant l'importance attachée par les Canadiens à toutes les mesures visant à prévenir et à éliminer la torture, il a exprimé l'espoir que le Comité devienne rapidement un mécanisme efficace contribuant à mettre fin à la pratique méprisable et injustifiable de la torture. Il a enfin invité les États qui n'ont pas encore ratifié la Convention à étudier la possibilité de le faire prochainement.